

Emprunts dits "toxiques"...

Les élus communistes républicains et apparentés d'Argenteuil demandent dans un courrier au maire Philippe DOUCET d'assigner en justice les banques qui dans le mandat précédent ont consenties des emprunts dits "toxiques".

Celles-ci ont, par ces actes, mis la collectivité en difficulté plus qu'il ne fallait.

D'autres élus, dont le président du conseil général de Seine Saint Denis Claude Bartolone et le maire de Saint Maur, viennent d'engager cette action.

Nous souhaitons que le Maire entendent notre souhait...



[assignation emprunts](#)

PAR MARIE JOSÉ CAYZAC